
令和３年度第８回 教育委員会会議 会議録 

 

日    時：令和３年９月２８日(火) 午後３時３０分 

場   所：ながす未来館２階 教育委員会事務局会議室 

教育委員：出席４人：坂本教育長職務代理者、上野委員、隈部委員、德田委員 

：欠席０人 

教 育 長：戸越教育長 

事 務 局：松林学校教育課長、松井指導主事、松永生涯学習審議員 

案  件：議案第 13号 長洲町立中学校規模適正化調査委員会委員の委嘱について 

協議第  6号 全国学力・学習状況調査の結果の公表内容について 

報告第 14号 令和３年第３回町議会定例会における一般質問の答弁内容に 

ついて 

     報告第 15号 ８月校長会議について 

報告第 16号 生徒指導について【非公開】 

 

開会（午後３時３０分） 

○学校教育課長より 

・教育委員会議開会の宣言 

○教育長より 

・出席委員定数の報告並びに会議成立の報告 

・議事日程の確認 

・会議録署名委員の指名（隈部教育委員） 

・非公開議案の取扱いについて 

 

議案第 13号 長洲町立中学校規模適正化調査委員会委員の委嘱について 

○学校教育課長説明 

○教育委員 

・調査委員会のメンバーは了解した。この適正化委員会のやるべき範囲がいまいちわか

らない。調査というのは何の調査かということがはっきりわからないため、委員の皆さ

んがこの委員会の守備範囲を明確にわかって議論いただけるのか疑問。 

・１回目の会議の際には、どういう立場で何を議論していただくのかをはっきり委員に

伝わるようにしていただきたい。 

・要綱に記載がないが、この委員の任期はいつまでか。 

 

【議案第 13号 承認】 

 



協議第 6号 全国学力・学習状況調査の結果の公表内容について 

○学校教育課長及び指導主事説明 

○教育委員 

・学力については、ずっと課題が続いている。何か打破することはないのかといつも考

えている。小学校時代の力を伸ばしながら、中学校にあげられないだろうか。先生たち

の力をつけることが学力を上げる一つの方法論であって、ずっと言われているのは先生

方の指導力を上げる。中身を言うと読解力をつけることが算数の応用力にも繋がる。先

生の方から攻めていくのか、内容から攻めていくのか。 

・単元内で力をつけてやる。何か新しい、長洲町独自の方法で実施しながら力をつける

方法を具体的に学力向上委員会で練ってほしいと思う。先生方の意識改革も必要。 

・ITを使うと結構うまくいくと思う。人間では限界があるので、個人が ITを使ってど

こまでできるか自分で認識してもらう。可能なので ITを駆使することをやってほしい。 

・保護者の場合でも、先生が塾に行ってくださいというのがどうにかならないかと思う。 

本来、学校がすべきことは塾に行ってくださいではなく、もっと勉強させますとか、そ

ういう方向に行かないと、先生方が逃げているとしか思えないし、それを保護者の前で

よく言ったなと唖然とした。中学校で「わからないときは誰に聞くのか。」と聞いたら

友達と答えるのが８割以上いる。先生にいつ質問するのか。放課後は、子ども達を残せ

ない、みんなで一斉に下校させないといけない。聞く環境がない。 

・家庭との連携が出来ていない。保護者の方々も子供にどうやって勉強させていいかわ

からない。教える体制もできていない。もう少し勉強の仕方がわかるといいと思う。学

校がどうやって勉強したらいいかを教えてくださると、方向性が見えてくるのではない

か。 

・自己肯定感や自己有用感については、学校だけでは難しい。家庭や地域が培っていか

ないといけない問題。先生がするということから解放させてあげないとかわいそうな気

がする。家庭が、認められているなと感じるような愛情の注ぎ方や育て方を地域も含め

て、言っていけるような長洲町にしていくということがあればうれしく思う。 

 

【協議第 6号 承認】 

 

報告第 12号 事故発生報告について【非公開】 

 

報告第 13号 生徒指導について【非公開】 

 

 

閉会（午後３時５６分） 

 


